
例会報告
INDEX

2025-26 高田年度

It is the 40th year since 1986 

TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I.

会長テーマ Be Together （変わらないために変わる）

会 長 挨 拶 　 高 田 稔 美 会 長

皆さん、こんばんは。早いもので、第 3 回目となりました。本日は、多くの皆様にお集ま
りいただき、こうしてお祝いの場を共にできることを心からありがたく感じています。ま
た、先週は関西方面のツアーにも参加いただき、誠にありがとうございました。残念ながら、
甲子園での野球大会では思うような結果が出ませんでしたが、神戸の素晴らしいホテルで
の会食や、万博の見学など、素晴らしい思い出を作ることができました。
これからは皆さんが参加しやすい例会を作っていけたらと考えています。今後も様々なイ
ベントを計画していますので、ぜひ出席いただければと思います。

菅原直前会長は非常にシステマチックな方で、目標設定や委員会の規則に取り組むととも
に、サテライトクラブ設立という大号令をかけてくださいました。常にクラブのことを考え、しっかりとした運営を心がけ、1 年間頑張っ
ていただきました。
そして、廣瀬直前幹事は、ノリと勢いで菅原会長を支え、非常に頑張っていただきました。これからは地区でも活躍されることと思いますし、
何より出席委員長としての役割も期待しています。お二人にはゆっくり休んでいただきたい気持ちもありますが、今後もクラブのために
さらに頑張っていただきたいと思います。
本日は、皆さんと共に楽しいひとときを過ごし、絆を深められたらと思っています。また、野堀パストガバナーから素晴らしいお酒を差
し入れていただきました。みなさんで楽しんでいただけたらと思います。
それでは今日も一日盛り上がっていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。
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米 山 奨 学 生 挨 拶 　アルメイダ ・ アバロス ・ ベルラ ・ ミチェルさん

皆さん、こんばんは。
毎回この場でスピーチをする機会をいただきありがとうございます。今回は何について話
そうか少し悩みました。
そう考えたときに具体的に何に感謝しているのか今まで話すことは機会が無かった事に気
が付きました。
実は、感謝したいことがたくさんあります。例えば、上手くいかなくて落ち込んでいると
きに、「前よりできているよ」と励ましてくださったり、温かい言葉をかけていただいた
りしたこと。また、若い頃から「こんな夢があったよ」や「学生の頃はこんなことをして
いたんだ」と正直に話してくださること、これらにはとても感謝しています。
些細なことかもしれませんが、私にとっては何よりも大切なことです。
実は少し前から「日本語が上手だね」と言われることがぐっと減りました。
このことについて、日本語学習者の間では、それが日本語が上達した証だと考えられています。しかし、本当に日本語が上達すると、自
分の下手なところが逆に気になり、不安に感じることもあります。
正直に言うと、これ以上日本語が上手くならなかったらどうしようと不安になることもあります。だからこそ、皆
様の前で話すことができるということ自体が、私にとってはとても貴重な経験です。ロータリーの皆様のおかげ
で、安心して勉強に集中できる環境が整っていますし、時には失敗しても前に進むことができると感じています。
これからも皆様からいただいた一つ一つの言葉を大切にし、今後の成長に繋げていきたいと思います。本日もありがとうございました。

直前会長・幹事　慰労会
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直 前 幹 事 ご 挨 拶 　広瀬　貴之直前幹事

皆様、本日はお忙しい中、直前会長と私のためにこのような素晴らしい場を設けていただき、
誠にありがとうございます。
また、昨年度は 1年間、大変お世話になりました。50歳という節目を迎え、昨年の幹事と
して真面目に一生懸命務めようと思ったのですが、時にうまくいかず、盛り上げようと努
力しても、なかなかスムーズにいかないことが多く、皆様にご迷惑をおかけしたことをお
詫び申し上げます。
私自身、クラブのために何か貢献できたのか、会長をしっかりサポートできたのかと、時
折疑問に感じることもありましたが、それでも私なりに一生懸命やらせていただきました。
これもひとえに皆様のご協力のおかげであり、心より感謝申し上げます。
また、本当に事務局の服部さんには多大な支援をいただきました。最初のキックオフの食事会では、会場や時間を私が予約したものの、
本人には伝え忘れるというミスを犯してしまいました。このような失敗も多かったのですが、それでも貴重な経験をさせていただきました。
ここで学んだことを会社に持ち帰り、今後の人生に生かしていきたいと思っています。
例会のような場で固くなってしまって申し訳ありませんが、皆様
のおかげで無事、高田・五十嵐年度にバトンを渡すことができま
した。今年度は出席委員長として引き続き頑張ってまいりますの
で、どうぞよろしくお願いいたします。
本当にありがとうございました。

直 前 会 長 ご 挨 拶 　菅原　俊直前会長

改めまして、菅原です。先程、幹事から素晴らしいお話がありましたが、ほとんど私が話
したいことを全て話していただきましたので、私は簡単に済ませたいと思います。

昨年 7月に会長としてこの 1年間をお預かりした際、座右の銘として二つの言葉を掲げま
した。一つは「温故知新」、もう一つは「臥薪嘗胆」です。
この 1年間、皆様と共にいろんな話をし、様々なことを進める中で、「温故知新」という言
葉を体現できたのではないかと、自分なりに感じています。
これからは、私もクラブの一員として、皆様のお手伝いをしながら、クラブの発展に微力
ながら貢献させていただきたいと思います。引き続き、皆様のご指導とご鞭撻を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

1年間、本当にありがとうございました。
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乾 杯 の ご 挨 拶 　大堀　健二 6 分区ガバナー補佐

ただいまご紹介いただきました、直直直前会長の大堀でございます。先週に続き、今週も
第 3回例会で 2回目の乾杯をさせていただいております。打率は 6割 6分 7厘というとこ
ろでしょうか。10割を目指して、乾杯以外でもしっかり頑張っていきたいと思います。
まず初めに、菅原直前会長、そして廣瀬直前幹事、本当に 1年間お疲れ様でした。私自身、
あまり積極的に出席ができなかったのですが、後半はガバナー補佐として多忙となり、残
念ながらなかなかお二人には十分にサポートできませんでした。それでも、菅原直前会長
は 9年後のガバナー補佐、そして 5年後のガバナー表明に手を挙げることに向けて、ぜひ
とも頑張っていただきたいと思います。
また、廣瀬直前幹事については、これからの時間を十分に活用して、会長を目指してさらに学び、楽しんでいただければと思います。
それでは、皆様のご健勝と、高田年度の素晴らしい 1年になることを祈念し、皆さんで乾杯したいと思います。ご紹介をお願いいたします。
乾杯！
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つくば学園ロータリークラブ 　Be Together （変わらないために変わる）
〒 305-0051 茨城県つくば市二の宮 1-10-1 ヴェルドミール 105 号室
TEL： 029-858-0100 FAX：029-858-0101
例会日：木曜日　１２：３０～１３：３０
例会場：ホテル日航つくば
〒 305-0031　茨城県つくば市吾妻 1 丁目 1364-1

ホームページもご覧ください　⇒
http://www.46gama.com/

１．真実かどうか
２．みんなに公平化
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

4つのテスト

つくばオールロータリアン FaceBook 同好会は、つくばの３クラブのロータリアンと
ロータアクト、インターアクトの情報などを FaceBook 上で共有しています。

【つくば学園・つくばシティ・つくばサンライズ・ローターアクト】
公開   https://www.facebook.com/tsukubagakuenrc/?fref=ts
非公開  https://www.facebook.com/groups/1482018048750125/?fref=ts

皆様、ぜひご活用ください

公開 QR コード 非公開 QR コード

友好クラブ

第 2650地区
京都山城ロータリークラブ

時は今　ところ足元　そのことに　打ち込
む命　永久の御命　（椎尾弁筐　御作）
https://www.rid2820.jp/

2025-2026年度 ＲＩ会長 フランチェスコ・アレッツォメッセージ

2025-2026年度 第 2820地区ガバナー　瀬戸　隆海ガバナー地区行動指針

友好クラブ　第 2650 地区　京都山城ロータリークラブ

本日のお客様

出席報告

-名／ 105 名中 - ％
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同好会活動

同好会活動の記録はありませんでした。

例会予定

07 月 24 日 12：30 ～ 13：30 例会
   各委員会委員長事業計画発表

07 月 31 日  休会
   休会（定款細則第 7 条第 1 節（ｄ）により）

08 月 07 日 11：00 ～ 12：00 理事会
   役員・理事、親睦活動・プログラム・40 周年実行委員長

08 月 07 日 12：30 ～ 13：30 例会
   会長挨拶、地区クラブ奉仕（会員増強）出前卓話
   ※会員奥様記念日お祝い、ニコニコ大賞

08 月 14 日  休会
   休会（定款細則第 7 条第 1 節（ｄ）により）

08 月 21 日 12：30 ～ 13：30 大堀ガバナー補佐事前訪問

08 月 28 日 12：30 ～ 13：30 
2024-25 年度 決算及び監査報告、2025-26 年度 予算（案）について
※クラブ総会

米山奨学生

アルメイダ・アバロス

ベルラ・ミチェル　さん


